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(l to r: Topz, Torben, Christus)

Gegründet / Founded: 01.03.2019

Genre: Thrash Metal

Members: 

Torben (Guitars)
Topz (Guitars)
Christus (Drums)
Live Support: ND (Bass), Kaiser (Vokills)

Hometown: Lemgo, NRW (Germany)

Webseite: https://www.facebook.com/PiecebyPiecemetal/
Press/booking: Piecebypiecemetal@gmail.com
YouTube: https://www.youtube.com/channel/UCK2Fcw8rtp26OlIZi4sS1qw
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Official PieceByPiece Bandinfo (English below)

Da sich Christus (Drummer Excrementory Grindfuckers), Torben und Topz schon seit
einigen Jahren kennen, beschloss man Anfang 2019 endlich mal gemeinsam Musik 
zu machen. Aus dem „Teatime Projekt“ von Topz und Torben wurde schließlich 
zusammen mit Marc am Gesang PieceByPiece.
Nach einigen regelmäßigen Proben und Experimenten mit Sound und Grooves 
wurde ein gemeinsamer Abwechslungsreicher neuer Nenner der 4 Musiker 
entwickelt. Marcs piecing screams, Christus old school Metal Drums und die weit 
gefächerten Gitarrenriffs von Topz und Torben verschmolzen zu dem 
abwechslungsreichen Thrash Metal von PiecebyPiece.
PieceByPiece ist für alle Einflüsse offen, es muss nur ballern!
Nach einigen Wochen des Probens und Songwritings beschloss man einmal über 
eine Aufnahme nachzudenken. Wie sollte diese sein? Klassisch sauber im Studio 
oder lieber roh und voller Energie live im Proberaum ein geballert?
Ende Dezember 2019 wurde schließlich der Proberaum verkabelt und in 2 Tagen 
„Session 2019“ aufgenommen. Produktion, Mixing und Mastering übernahm die 
Band in Eigenregie. Das Ergebnis wurde schließlich Ende März, direkt nach dem 
dem ersten Konzert der Formation, veröffentlicht.
Im Dezember 2021 wurde mit den Aufnahmen für die Rendered Evil EP begonnen, 
leider die letzen songs mit Marc am Gesang. Release ist der 1.7.2022.
Gebremst durch die derzeitige Covid Situation sind nur die Konzerttermine, die 
Kreativität des Trios wächst weiter und die Riffküche brodelt schon wieder.…

Since Christus (drummer Excrementory Grindfuckers), Torben and Topz have known
each other for several years, they finally decided to make music together in early 
2019. The "Teatime Project" of Tops and Torben finally became PieceByPiece 
together with Marc on vocals.
After some regular rehearsals and experiments with sound and grooves a new 
common denominator of the 4 musicians was developed. Marc's piecing screams, 
Christus old school metal drums and the wide-ranging guitar riffs of Topz and Torben
merged to the diversified thrash metal of PieceByPiece.
PiecebyPiece is open for all influences, it just has to shoot!
After a few weeks of rehearsing and songwriting they decided to think about a 
recording. How should it be? Classically clean in the studio or rather raw and full of 
energy live in the rehearsal room?
At the end of December 2019, the rehearsal room was finally wired and "Session 
2019" was recorded in 2 days. Production, mixing and mastering was done by the 
band themselves. The result was finally released at the end of March, right after the 
first concert of the formation.
In December 2021 the recordings for the Rendered Evil EP started, unfortunately the 
last songs with Marc on vocals. Release is the 1.7.2022.
Slowed down by the current Covid situation are only the concert dates, the creativity 
of the trio is still growing and the riff kitchen is already bubbling again…
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Discography:

Session 2019 (2020)
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PieceByPiece Rendered Evil EP, Release 1.7.2022

1. Under no Flag
2. Vampires
3. Reborn by Fire
4. Ante Compitum 
5. Nothing left but Fear 


